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安全安心部会

花いっぱい運動

奉仕活動（公民館草引き）

宮西校区防災訓練

宮西愛花人の協力を
得て、『いこいの森』の花
壇に宮西小３年生が７月
と１２月に花の苗植えを
しました。
また、北中生も花いっ
ぱい運動として、プラン
ターへの植え付けと市役
所前花壇への花植えを
行いました。土曜日なの
でボランティアでの参加
ですが、７０人を超える生
徒たちが協力してくれま
した。頼りになる中学生
です。

宮西愛花人募集中！
愛花人活動にご協力いた
だける方を募集しています。
一緒に種まきしませんか。

地域にお住いの高齢者のみなさんが、ボランティア
で公民館の草引きを行ってくれています。今年は、７月
１９日(金)に１５名の方に参加いただき実施しました。
猛暑の中での丁寧な作業で、公民館周辺が見違える
ほど美しくなりました。ありがとうございました。感謝！

今回は宮西小学校の防災参観日に参加する形での
防災訓練でした。次世代ネットワークのみなさん、ご協力
ありがとうございました。いい学びになりました。防災訓練参加者数 379名（小学生含む）

連合自治会所有の防災かまどを使
用して湯沸かしを行い、防災食の試食
を行いました。子どもたちはチキンライ
ス、大人は炊き込みご飯を試食しまし
た。防災食は年々おいしくなっています。

炊き出し訓練

5・6年生 HUG訓練

3・4年生
防災ポーチに
入れるものは…

1・2年生
応急処置訓練

低学年は、次世代
ネットワークの指導の
下、ストッキングを使っ
た応急処置について
実技訓練をしました。
ハンカチとストッキン
グでケガの処置がで
きることを学びました。

どんな色の花が
咲くのでしょう。

熱中症を心配しながらの作業となりました。
来年からは、時期を変更したいと思います。

マンホールトイレ
設置訓練

地域の皆さんが協力して
マンホールトイレの設置訓
練を行いました。
年に一度は訓練する必
要性を感じました。

中学年は、慶応義塾
大学大木研究会の学生
が作成した防災に役立
つ避難グッズクリアファ
イルを使用して、防災
ポーチに入れたい必要
最小限のものについて
話し合いました。

宮西小の児童全員と防災訓
練参加者のみなさんにも１枚ず
つ配布していますので、ご家庭
で話し合ってみてください。

今回は、宮西小学校の校舎平面図を使ってHUG
(避難所運営ゲーム)訓練を行いました。グループで
真剣に話し合っている姿が印象的でした。



韓理と言
えば

異文化交流講座
(ベトナム)

10月5日

国際交流協会の協力の下、フォン先生・チャン先生を
お招きしてベトナムの家庭料理教室を開催しました。
本格的なベトナムの味は参加してくださったみなさん

に大好評でした。来年は、どこの国の料理がいいです
か？ご意見をお聞かせください。

マジックショー＆タヒチアンダンス

牛肉のフォー
ベトナム風春巻き
ベトナム風ぜんざい

メニュー 7月29日

くちやサロン

8月7日

体操＆脳トレゲーム＆血管年齢

川西シニアセンターの出前講座を活
用して開催しました。

今年も校区にお住いの70歳以上
の方を対象とした校区敬老会を開催
しました。
新居浜市在住のプロマジシャン

黒川 遼さんをお招きしての楽しいマジック
ショーでした。最初に、中国伝統芸能の変面を披露してくれました。
何度見ても、その速さには驚かされてしまいます。
最後にリングを使ったマジックを教えていただき、みんなで特訓し

ました。繰り返し挑戦してコツを習得すると、みなさんできるようにな
りました。

タヒチアンダンスのみなさん、ありがとうござ
いました。

民生児童委員や見守り推進員のみなさんの協力を得て、楽しいひととき
が過ごせるよう企画運営してきました。積極的な参加ありがとうございました。

新居浜保育園児と高齢者の交流会

12月１9日

新居浜保育園ぞう組(年長)さんが、歌と劇【アラジンと魔法のランプ】を披露してく
れました。元気いっぱいの園児さんに、参加されたみなさんはパワーをもらいました。
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ベトナムの文
化を学ぶきっ
かけとなりまし
た。お店で食
べている料理
とは違った家
庭の味に大満
足！でした。

座ってできる足を鍛える体操
をしたり脳トレをしたりとバラエ
ティ豊富なゲームを用意して下さ
り、１時間がアッという間に過ぎま
した。その後、明治安田生命保険
会社の方が血管年齢チェックを
実施してくれました。
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黒川さんのマジックにゲストとして館長が登場
しました。な・なんと宙に浮いているではありませ
んか。本人も何が起こってるのか？？？でした。

第２回校区敬老会



子ども応援部会

Autumn Festival in くちや

三世代交流もちつき

募 集 ！

ひまわり組を利用する
子どもたちの見守り(土
曜日)に協力いただける
方を募集しています。
ご協力いただける方は
公民館までご連絡くださ
い。よろしくお願いします。

【℡ 32-8430】

１２月１５日(日)早朝よ
り地域のみなさんのご協
力の下、三世代交流もち
つきを行いました。
今年は、小学5・6年生

の希望者と北中生ボラン
ティアが参加しました。

初めてもちつきを体験
する子どもも多くいて、慣
れない手つきで杵をもち、
もちに仕上げていました。
中学生は、力強くて“さす
が！”でした。来年からも、
力を貸してください。

公民館利用サークルから

フラダンス・社交ダンスの
みなさんが出演してくださ
いました。

北中校区子ども絵画展

第１5回北中校区子ど
も絵画展が９月２5日から
10月８日までの二週間開
催されました。
宮西小・新居浜小・北

中・新居浜特別支援学校
川西分校の子どもたちの
作品が並びました。
子どもたちは、暑かった今年の夏の思い出を感性豊か

に表現してくれました。

夜の避難訓練
宮西校区愛護班協議会と子ど
も応援部会の共催で『夜の防災
訓練』を実施しました。
避難経路の危険箇所を地図に
まとめたり非常持出し袋の中身を
紹介したり、次世代ネットワークか
らのクイズに答えたりとたくさんの
学びがありました。

【ペットボトルとスマホでＳОＳ】

【地域ごとに危険箇所チェック】

【非常持出し袋の中身は？】

１０月２９日（日）14時より北中体
育館で芸能発表会を開催しました。
たくさんのご観覧ありがとうござい

ました。

子どもたちがたくさん利
用してくれています。

ハロウィンの仮装を
披露してくれました。
かわいい姿に癒され
ました。

小・中学生が大活躍！



生涯学習部会

シニア生き活き講座

１２月４日（水）、口屋跡記念公民館・角野公民館・別子
山公民館の３館の交流会を開催しました。
今回は、新居浜市総務部市史編さん室の高橋利光先生
を講師にお招きし、『新居濱口屋そして昭和初期の新居濱
町を探る』と題して講演会を行いました。
昭和の懐かしい写真や貴重な資料を見せていただきな
がら、ここ口屋周辺の歴史や経済動向、交通や教育略史等
を深く学ぶことができました。
講演会の後、本町通りの散策を行いましたが、講義を聞
いて見る風景はいつもと違って見えました。歴史を知り、故
郷をもう一度見直すことの大切さを学ぶことができました。

宮西校区文化祭

子どもマルシェ

住友化学理科教室

第６回３校区合同交流講座

「別子銅山で繋がる歴史」

二年ぶりの
陶芸教室でし
た。来年の干支
(ヘビ)が個性
豊かに完成し
ました。
黙々と作業して
いるみなさんの
真剣な表情が
印象的でした。

趣味の講座
陶芸教室（干支づくり）

角野公民館、別子山公民館との交流は
これからも大切にしていきます。

旧芸備銀行(今の広
島銀行)を探索中！
大切にしたい建造物
です。

新居浜市郷土芸能発表会

１１月２４日（木）、文化セン
ター中ホールで開催された郷
土芸能発表会に６年ぶりに出
場しました。
先人の偉業を後世に伝えよ
うと創作した口屋音頭を堂々と
発表しました。

男の料理教室

プラ板づくり

作品展示

メダカすくい

メニュー

講師から、「あかがね
の松」の樹齢について資
料から判断するとおよそ
２８０年ぐらいではないか
とのお話がありました。
今後研究の余地あり！

出品してくださった
みなさん、ご協力あり
がとうございました。

みんな上手
にすくっていま
した。大切にしてあげてね！

11月１７日（日）、天候にも恵まれ、
文化祭を盛大に実施することができ
ました。

10月24日（木）、愛媛労災病院より講師をお招き
して『よりよい長寿を目指す
食生活』と題してお話いただ
きました。健康寿命をのばす
ためには、バランスのよい食
生活が大切であると強調さ
れていました。

９月５日（木）、申宝城
先生を講師にお招きし
て男の料理教室を開催

しました。手際の良さが光ってい
ました。

どんな講座を開催して
ほしいかご意見をお聞か
せください。


